



Plastische und ästhetische Chirurgie Dr. Rippmann, Köln

Die Möglichkeiten chirurgischer Eingriffe zum Wohlfühlen

Individualität und Schönheit- zwei Begriffe, die heute eine bedeutende Rolle spielen, wenn es um das Erscheinungsbild eines Menschen geht, der sich in sich selbst zu Hause fühlen möchte, sich wohlfühlen möchte. Die Praxis Dr. med. Volker Rippmann, Köln bietet den Patienten die Möglichkeit, ihre Defizite im ästhetischen Selbstwertgefühl operativ aufzuarbeiten. Der Arzt selbst blickt dabei auf langjährige Praxis - und Krankenhaus Erfahrung zurück und ist obendrein auch Mitglied des European Board of Plastic Surgeons.

Vor allem beschäftigt sich die ästhetische Chirurgie sowie Plastische Medizin Köln mit den Problemen, die sich im Laufe eines Lebens durch das Älterwerden der Menschen einstellen und als unästhetisch empfunden werden. Die Kriterien sind rein subjektiv, individuell. Die Praxis sieht es als ihre Aufgabe an, unter dem Aspekt des Helfens hier besonders die Menschen fach- und sachgerecht aufzuklären und ausführlich zu informieren und zu beraten.

Falten Straffung, Brustoperationen (Vergrößerungen - oder Verkleinerungen), Facelift in Köln, Fettabsaugen, Bauchdeckenstraffung, Lidkorrekturen, Nasen- und Ohrenkorrekturen, Schweißdrüsen OPs, Oberarmstraffungen, Intimchirurgie, Cellulite-Behandlung und medizinische Kosmetik umreißen nur sehr oberflächlich die Tätigkeitsfelder des Praxisteams von Dr. Rippmann.

Die Handchirurgie verändert operativ heftige Störungen, die in Gestalt unterschiedlicher Erkrankungen den Alltag einschränken. Dazu gehören u.a. das Karpaltunnelsyndrom, Ganglion, Dupuytrenische Kontraktur und der Tennisarm. Die rekonstruktive Chirurgie dagegen beschäftigt sich mit der Wiederherstellung des Körpers nach Unfällen, Verbrennungen, Tumoroperationen. Die Mikrochirurgie ist in diesem Kontext ein wichtiger Bestandteil der plastischen Chirurgie. Schönheitsoperationen spielen zunehmend eine Rolle, Unterspritzungen des Jochbeins und der Wangen sind ein probates Mittel, vorausgesetzt die Haut ist elastisch genug.

Angaben zum Unternehmen:

Dr. med. Volker Rippmann

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie Turiner Str. 2

50668 Köln

Tel: +49 221. 80158586

Fax: +49 221. 80158587

E-Mail: info@dr-rippmann.de

Internet: www.plastische-chirurgie-koeln.com

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: presse@diewebag.de

Internet: www.diewebag.de/google-freshness-update.php

Pressekontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann

Turiner Str. 2

50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com

dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Firmenkontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann

Turiner Str. 2

50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com

dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Willkommen bei Ihrem Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Selbstbewusstes Auftreten und jugendliches Aussehen sind in unserer heutigen Zeit wichtiger denn je, um sich in seiner Haut wohl zu fühlen und Erfolg zu haben. Das ist unser Ziel und unsere Philosophie.

Die Plastische Chirurgie bietet viele Möglichkeiten Ihr Erscheinungsbild zu optimieren und somit Ihre Individualität und Schönheit zu unterstreichen. Wichtig ist dabei die Bewahrung Ihrer natürlichen Ausstrahlung und Individualität.

Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Fellow of the European Board of Plastic Surgeons mit langjähriger Berufserfahrung als Oberarzt in renommierten Kliniken möchte ich meinen Patienten die Möglichkeit geben ihrer persönlichen Idealvorstellung näher zu kommen.

Herzlichst

Dr. med. Volker Rippmann